



Bericht der Jahreshauptversammlung

Am 16. Mai 2025 fand die diesjährige Hauptversammlung des SV Plüderhausen e.V. statt.

Michael Oesterle begrüßte unseren Bürgermeister Herr Treiber, die anwesenden Gemeinderäte sowie alle SVP-Mitglieder.

Der Vorsitzende stellte fest, dass zur Jahreshauptversammlung satzungsgemäß eingeladen wurde. Die Hauptversammlung nahm die Tagesordnung einstimmig an.

Stellvertretend für alle verstorbenen Vereinsmitglieder erwähnte Michael Oesterle den Tod des ehemaligen Vereinsvorsitzenden Siegfried Riester.

Die Anwesenden legten zum Gedenken an unsere verstorbenen Vereinsmitglieder eine Schweigeminute ein. Anschließend folgte der Jahresbericht des 1. Vorsitzenden.

Zu Beginn begrüßte Michael Oesterle Franziska Heinle als Nachfolgerin für das Frontoffice der Geschäftsstelle des Vereins. Er informierte kurz über den Ablauf der Einarbeitung und wies darauf hin, dass sich die Öffnungszeiten der Geschäftsstelle geändert haben.

Im Anschluss daran berichtete er von den unbedingt notwendigen Umbaumaßnahmen des Vereinsheims.

Unter anderem muss die Heizungsanlage ersetzt werden und auf Solarmodule zur Warmwassererzeugung umgestellt werden, was dazu führt, dass nach Planung und Kostenaufstellung die Aufnahme eines Kredites in Höhe von ca. 80.000 – 100.000 € unumgänglich sein wird. Durch Eigenleistung, Zuschüsse und finanzieller Unterstützung seitens der Gemeinde soll der Betrag möglichst geringgehalten werden. Geplant ist der Start der Maßnahmen im Frühjahr 2026.

Des Weiteren sprach er über die aktuelle räumliche Situation. Die Gymnastikräume erweisen sich weiterhin als erfolgreiche Maßnahme, allerdings sind diese aufgrund der hohen Nachfrage im REHA Sport nahezu vollständig belegt. Auch die Auslastung der Hallenkapazitäten die von der Gemeinde zur Verfügung gestellt werden stellt zunehmend ein Problem dar, was in Zukunft dazu führen wird, dass der Verein sein Angebot begrenzen muss. Vor allem für die Abteilung Taekwondo wird noch nach einer Lösung gesucht.

Die Organisation und Durchführung der Sportlehreungen soll in Zukunft um Kosten zu sparen wieder von der Gemeinde übernommen werden.

Zum Abschluss bedankte sich Michael Oesterle bei allen Vorstands- und Ausschussmitgliedern, der Geschäftsstellenleiterin Susanne Fuchs, den Übungsleitern, Sponsoren und Helfern.

Die Berichte der Abteilungsleiter/innen und Spartenleiter/innen wurden vorgetragen von:

Karl Abt (Turnen), Ursel Engel (Frauenturnen), Andreas Bäuchle (Fußball aktiv), Andreas Restifo (Fußball AH), Markus Sokele (Fußballjugend), Helmuth Klein (Tischtennis), Michael Danner (Handball), Myriam Hess (Badminton), Luca Mazzei (Leichtathletik).

Die Berichte sind dem Originalprotokoll beigefügt.

Die Schatzmeisterin Katja Schiek erstattete den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 01.01. – 31.12.2024. Der Gesamtbericht war in der Jahreshauptversammlung aufgelegt und für jeden einsehbar. Die Kopie ist dem Originalprotokoll beigefügt und in der Geschäftsstelle einsehbar.

Den Bericht der Kassenprüfer erstattete Wolfgang Albrecht. Die Kassenprüfer (Wolfgang Albrecht und Otto Vegh) überprüften die Buchhaltung und bestätigten, dass mit der Kasse alles in Ordnung war. Die Kassen wurden ordnungsgemäß geführt. Die Kassenprüfer bedankten sich bei der Schatzmeisterin Katja Schiek für die Mühe und Sorgfalt bei der Kassenführung. Die Belege waren chronologisch abgelegt, in einem sehr ordentlichen Zustand und vollständig gebucht. Es gab keinerlei Beanstandungen. Er konnte nur noch die Empfehlung zur Entlastung aussprechen.

Abteilungsleiter Helmuth Klein, bedankte sich für die Berichte vom 1. Vorsitzenden, den Abteilungsleitern, dem Schatzmeister und den Kassenprüfern. Anschließend wurde zur Entlastungsabstimmung des Vorstands aufgerufen. Diese wurde einstimmig angenommen. Damit erhielt der Vorstand für das nächste Jahr wieder den Vertrauensbeweis.

Anschließend überreichte der 1. Vorsitzende Michael Oesterle die Ehrungen an langjährige und verdiente Mitglieder.

Ehrendadel in Silber für über 25 Jahre Mitgliedschaft: Ulrich Engele, Jürgen Heinle, Jutta Marcuccitti, Marion Maurer, Marion Oberkamp, Tobias Rube, Stefan Tietze

Sportverein Plüderhausen e.V.



von links: Michael Oesterle, Marion Oberkamp, Jürgen Heinle

Ehrennadel in Gold für 40 Jahre: Harald Biedermann, Friedrich Donner, Uwe Günther, Wolfgang Heilemann, Inge Käser, Klaus Reiter



von links: Michael Oesterle, Wolfgang Heilemann

Ehrennadel in Gold für 50 Jahre und Ernennung zum Ehrenmitglied: Rose Gottheit, Jutta Nickel, Luise Ulmer, Gerlinde Walter



von links: Luise Ulmer, Michael Oesterle, Gerlinde Walter

Sportverein Plüderhausen e.V.



Ehrennadel in Gold mit 2 Billanten für 60 Jahre: Willi Kolb

Verdienstnadel in Bronze, 5 Jahre: Martina Dambacher (Leichtathletik), Luca Mazzei (Leichtathletik)



von links: Luca Mazzei, Michael Oesterle

Verdienstnadel in Silber, 10 Jahre: Raffaella Bantel (Reha), Jens Danner (Handball), Sabrina Durst (Turnen), Simone Friedrich (Handball), Ramona Geiger (Turnen), Mark Marki (Reha), Anastasia Nazyrov (Turnen)



von links: Michael Oesterle, Raffaella Bantel, Sabrina Durst

Es wurden keine Anträge gestellt.

Zum Schluss begrüßte Bürgermeister Treiber die Anwesenden und überbrachte die Grüße von der Gemeinde und den Gemeinderäten. Er hob die besondere Bedeutung des Sportvereins für die Gemeinde und die kommenden Generationen hervor und die damit verbundene wichtige Rolle aller Helfer und Beteiligten. Auch das große soziale Engagement der vielen Ehrenamtlichen bei Anlässen wie zum Beispiel den Plüderhäuser Festtagen und der Maifeier lobte Herr Treiber. Der Sportverein sei aus der Gemeinde nicht wegzudenken. In der finanziellen Situation möchte die Gemeinde den Sportverein nach ihren Möglichkeiten unterstützen und wird wie auch bei anderen Vereinen üblich 10% der notwendigen Investitionen übernehmen. Er sprach die Empfehlung aus, einen Antrag zur finanziellen Unterstützung bei der Bürgerstiftung und der Hilde und Hermann Walter Stiftung zu stellen. Um den Verein weiter unterstützen zu können sind Maßnahmen denkbar wie zum Beispiel das Erlassen der Plakatier Gebühren, oder die kostenlose Nutzung der Staufenhalle bei Events. Bezüglich der Vereinsförderrichtlinien soll außerdem in absehbarer Zeit ein Treffen zwischen dem Gemeinderat und dem Vereinsvorstand zustande kommen und auch in Zukunft soll mehr Kommunikation stattfinden.

Sportverein Plüderhausen e.V.



Abschließend sprach Herr Treiber an alle Beteiligten nochmal seinen Dank aus.

Die Hauptversammlung wurde um 20:30 Uhr vom 1. Vorsitzenden Michael Oesterle beendet.

Michael Oesterle
Erster Vorsitzender

Susanne Fuchs/ Franziska Heinle
Protokollführerin